
 

 

 

 

 

 

ロータリー月間 今月：疾病予防と治療 来月：職業奉仕 

１１月２４日例会『 国際奉仕フォーラム 』 
 

    国際奉仕卓話 結城ロータリークラブ 齋藤 章様 
  
           結城ロータリークラブ           

ブ齋藤章様よりロータ

リー財団の補助金を利

用したランドセルをタ

イに送る事業を高萩Ｒ

Ｃも参考に卓話をいた

だきました。 

 

 

 

 

 

              

 

 

月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  11 月 24 日 出席報告 

12 月 1 日 年次総会 会長 会員数 出席者 欠席者 

12 月 8 日 半年回顧 会長・幹事 ３２ 10 1 ８ 

12月 15日 卓話 健康について プログラム・雑誌委員会 出 席 率 ：     100% 

12月 22日 忘年例会 親睦・家族委員会 前々週訂正 ：     100% 
 
事 務 所 ： 〒318‐0033 高萩市本町 2‐65 

常陽銀行高萩支店内 TEL/FAX ： 0293-24-0505 

会    長 ： 鈴木直登 

幹    事 ： 福田文乃 

■URL  ： https://www.takahagirc.jp 例    会 ： 毎週水曜日 12:30～ 13:30  

■E-Mail ：takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp  公共イメージ委員: 小森勇一 大河原浩 大髙司郎 
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国際ロータリーのテーマ 

 

四つのテスト 
言行はこれに 

照らしてから 
1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 



 

 

 

 

 

 

 

送る側の子供さん親御さんもそれなりに思い出が

あるランドセルですが、発展途上国のおともだち

に思いをはせるきっかけになる事業になります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会長挨拶（１１月２４日） 

１１月２３日の読売

新聞です。小学生が

「身近なはたらくひ

とえ、ありがとう」

や「あこがれの仕事、

かなえたい夢」をテ

ーマに思いをつづる  

作文コンクール。8 回を迎えた今年度は昨年の 2

倍 21,439点の応募があった。 

大賞は１～２学年の部に鹿児島薩摩川内市 2年川

崎君の「大すきな海よ、ありがとう」３～４年の

部は香川県さぬき市の４年原田さんの「お父さん

とお母さんと私の仕事」、そして５~６年生の部に

は下妻市立豊加美小学校５年の「飯塚澪」さんの

「私ができる恩返し」が選ばれました。 

 今日は飯塚さんの作文を紹介します。 

 私が出生した時、体重は６５０ g、チュウブだ

らけで４ケ月 NICU.ミルクは１㏄しか飲めなか

った。退院して４５日ごろママが旅立つ。だから

ママの声も顔もわからない。モモの代わりは祖母。

大きくなって祖母をお母さんと呼んでいます。１

歳６ケ月の頃発達障害の診断。 

この時からお母さんとつくば市の記念病院永岡先

生と出会いリハビリに。パパは市役所に勤めてい

ます。幼稚園の送り迎えはお母さん。遠足の付き

添いもお母さん。沢山の思い出があります。そこ

にはいつもお母さんが、お母さんの後ろにはパパ

をはじめ、たくさんの人が私のためにたくさんの

事をしてくれました。 

 今、私は５年生になりました。お母さんは老人

介護の仕事をしながら毎日の生活の中で私を助け

てくれています。私はたくさんの人達の支えがあ

りました。その中心にいたのがお母さんでした。

私は恩返しのためにも若くないお母さんを今度は

私が助けてあげたいです。 

でもお母さんはきっとこう言うでしょう。「私では

なく今まで助けてくれた人に恩返ししなさい。 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕委員会報告（萩っ子英語発表会） 

21日は幼稚園児までひろげて発表 

 たかはぎＦＭ放送で、10月から続けている英語

の発表の放送は去る 11 月 21 日午前 11 時より、

幼稚園児と小学校 1年生の発表を行った。 

 放送原稿の収録が、11 月 20 日土曜日となり、

発表収録後、急いで、滝徳宗青少年奉仕委員と、

今川隆ロータリー財団委員長が、夜半までかけて

編集し、放送した。 

 今回は、プロの放送局並みの忙しさであったが、

予定の時間に間に合わせることができた。 

 特に特筆すべきことは、幼児の言葉の教育にま

で、機会を提供できたことは、大きな前進であっ

たと評価している。 

 12月に 1回放送し、終了の予定である。 

 

特設スタジオでの大平敏明青壮年奉仕委員長のあ

いさつ 

 

発表の後、賞状を頂いて喜ぶ子供たち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【お客様】 

第 5分区ガバナー補佐 齋藤 章 様(結城 RC) 

           菅野 しのぶ様 

(北茨城 RC) 

平賀 としえ様 

     (北茨城 RC) 

北茨城ＲＣ平賀さん        

菅野さん。先日の米

山奨学生白静さん平

野委員長大雨の中の

訪問のお礼に訪問下

さいました。 

 

【メークアップ】 

１１／２０ 第 5回英語発表会収録 

      小森勇一、大河原浩、今川隆、 

      大平敏明、滝徳宗 

１１／２１ RI第 1地域「クラブ活性化と 

会員基盤向上に向けて」 

    大髙司郎 

１１／２３ 職業奉仕セミナー  

大髙司郎 

 

【ニコニコ BOX】 

鈴木直登さん：齋藤さん遠路よりありがとうござ

います。又、平賀さん、菅野さんお久しぶり。あ

りがとうございます。  

小森勇一さん：齋藤章様、遠方からご苦労様です。

本日、高齢者講習になってしまい、中座、失礼い

たします。 

石君平さん：結城 RC 齋藤章様よくいらっしゃい

ました。卓話楽しみにしています。 

大平敏明さん：柄にもなく日展へ行って来ました。

鈴木赫鳳さん、時崎五鳳さん、伊藤浄遠さん立派

でした。  

大髙司郎さん：齋藤章 AG 様、本日の卓話よろし

くお願い致します。北茨城 RC、平賀さん菅野さ

んようこそ、歓迎します。 

棚谷稔さん：結城 RC の齋藤様、北茨城 RC の菅

野様、平賀様ようこそいらっしゃいました。齋藤

様本日はよろしくお願いいたします。 

江尻寛さん、大河原浩さん、、平野浩司さん 

 

本日計   ８，０００円 

 累計 ２２１，２００円 

 

【ロータリー財団】 

本日計       ０円 

累計 ２５６，１６０円 

 

【ポリオプラス】 

本日計       ０円 

累計   ３８，１７０円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計      ０円 

累計 １９９，０００円 

 


